

Rückblick auf den 24. Luppholzpokal der Freiwilligen Feuerwehr Schochwitz mit Unterstützung des Feuerwehrverein Schochwitz e.V.

Am Samstag, den 13.09.2014, stand für die Feuerwehren des Saalekreises und der Stadt Halle der alljährliche „Luppholzpokal“ in Schochwitz auf dem Terminplan, um sich in der Disziplin „Löschangriff nass“ zu messen. Gleichzeitig fanden auch der Kreisauscheid des Kreisfeuerwehrverbandes Saalekreis e.V. und der 7. Leistungsvergleich für die Kinderfeuerwehren statt.

Gegen 8:00 Uhr waren die ersten Feuerwehren auf dem Übungsplatz nach Schochwitz angereist. Nach einem Frühstück mit leckerem selbst gebackenem Kuchen konnten sich alle Wettkämpfer und Besucher auf einen spannenden Wettkampf freuen. Bei dauerhaften Sprühregen eröffneten der Ortswehrleiter Hans-Jochen Rost und die Bürgermeisterin der Gemeinde Salzatal, Frau Sperling-Lippmann, sowie der Kreisbrandmeister Robby Stock die Wettkämpfe. Um 09:00 Uhr gingen dann als erstes die beiden Frauenmannschaften an den Start. Hier konnte sich das Team Salzatal durchsetzen. Bei den 9 Männermannschaften setzte sich die Mannschaft aus Reinsdorf (Landsberg) vor Gollma (Landsberg) und Halle-Diemitz durch.



Gemeinsames Siegerfoto der Gewinner Luppholzpokal & Kreismeister im Feuerwehrwettkampfsport aus dem Salzatal, Frauen Team Salzatal, JF Hönstedt (Jugend A) und JF Schochwitz (Jugend B)

Zur Mittagszeit waren die Wettkämpfe für die Männer und Frauen geschafft so, dass sich alle bei Erbsensuppe und Krautgulasch aus der Gulaschkanone oder leckeren Sachen vom Grill stärken konnten.

Nach der Mittagspause wurde es für die Jugendmannschaften ernst. Zuerst startete die Wertungsgruppe A (Durchschnittsalter bis 14). Hier gingen insgesamt 6 Mannschaften an den Start. Es siegte die Jugendmannschaft aus Hönstedt vor Leuna 1 und Großkugel. Bei der Wertungsgruppe B (Durchschnittsalter bis 17) starteten 5 Mannschaften. Die Jugendfeuerwehr Schochwitz erreichte mit der schnellsten Zeit aller Jugendmannschaften den ersten Platz vor Landsberg und Raßnitz.

Beim 7. Leistungsvergleich der Kinderfeuerwehren starteten insgesamt 7 Mannschaften. Hier siegte die Kinderfeuerwehr Dornstedt 2 vor Hönstedt 2 und Dornstedt 1.



Mitglieder der Kinderfeuerwehr Schochwitz

Um 18 Uhr sammelten sich dann viele Kinder mit ihren Eltern am Sportplatz in Schochwitz zum großen Fackelumzug. Ein schöner langer Zug zog sich durch die Straßen von Schochwitz zum Feuerwehrübungsplatz am Elbitzer Weg. Gegen 19 Uhr kam dieser auf dem Übungsplatz an und das große Lagerfeuer wurde entzündet. Danach startete die Malle-Party im großen Festzelt. DJ Fred heizte den Gästen mit Partymusik ein. Die Besucher konnten sich an unserer Cocktailbar am Sandstrand leckere Getränke schmecken lassen. Die Jugendfeuerwehr Langenbogen begeisterte alle mit ihrem Auftritt mit den Leuchtkugeln. Zu späterer Stunde wurde dann noch eine Coyote-Ugly-Show aufgeführt. Zum Abschluss wurde noch ein schönes Feuerwerk gezündet. Die Malle-Party ging bis in die frühen Morgenstunden.

Unterstützt wurden wir in diesem Jahr wieder vom Verein „Gemeinsam für Schochwitz e.V.“, der mit einer Bastelstraße, Kinderschminken, einer Tombola und „Thomas der Lokomotive“ mit vor Ort war. So trugen wir gemeinsam etwas zum 1. Freiwilligentag der Gemeinde Salzatal bei.

Ein großes Dankeschön an unsere freiwilligen Helfer, an alle Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Schochwitz und die Mitglieder des Feuerwehrverein Schochwitz e.V., die den 24. Luppholzpokal 2014 ermöglicht haben. Ein besonderer Dank geht an unsere Unterstützer:

Raiffeisen Warengenossenschaft Mansfeld eG
 Personentransport Harald Peter
 Bäckerei Schäfer's
 Baugeschäft Tobias Richter
 Firma Andreas Schade
 Zahnärztin Elke Faltus
 Lindenhof GbR Grimmer/Friedrich
 Tischlerei Manfred Zimmer
 Zahnarztpraxis Antje Ohmann
 Saale Obst Erzeuger – und Absatzgenossenschaft e. G.

Frau Renate Sühs
Bauunternehmen Bernd Hesse
Volksbank Halle (Saale) eG
Agrargenossenschaft Hohnstedt eG
Landgut Brehnau KG
Obstproduktion Hohnstedt GmbH
D. Trümmel Heizung, Sanitär, Landschaftsbau GmbH
und
die Gemeinde Salzatal

Wir freuen uns auf das nächste Jahr und auf Ihren Besuch zum 25. Luppholzpokal!

H.-J. Rost
Ortswehrleiter

Th. Wagner
Vorsitzender Fw-Verein